

SOLWODI beim Ökumenischen Kirchentag in München 2010

Mit den uns zur Verfügung stehenden Mitteln gestalteten wir unseren SOLWODI-Stand auf dem Ökumenischen Kirchentag in München. Hunderte von sowohl älteren als auch jüngeren Interessierten kamen an unserer gut platzierten Ecke vorbei, um intensive Gespräche mit uns zu führen. Ein Puzzle am Stand war ein Hit sowohl für Kinder als auch für Erwachsene, die eine Freude daran hatten sich hinzusetzen und etwas in Ruhe zu machen. Das Puzzle war von Herrn Pfeifer gestaltet und zeigte eine resolute Frau auf dem Weg. Auch unsere Mitarbeiterinnen aus Augsburg und Passau, sowie ehrenamtliche HelferInnen halfen einige Stunden am Stand mit.

Der Vortrag von Sr. Dr. Lea Ackermann in der Aula der Hochschule für Philosophie der Jesuiten mit dem Titel „Menschenrechte – Menschenwürde – Menschenschicksale“ machte die Besucher sehr betroffen. Die Aula war bis auf den letzten Platz gefüllt.

In Zukunft erhoffen wir uns mehr Zeit für Kontakte zu anderen Ständen und Gruppen, die sich mit Menschenrechtsfragen und Migrantinnen und Migranten beschäftigen. Insgesamt war die Teilnahme ein tolles Erlebnis, das uns viel Freude bereitet hat. Die große Zahl engagierter Menschen, die auf allen denkbaren Gebieten versuchen für den Nächsten da zu sein und unsere Welt zum Besseren zu verändern zeigt, dass Deutschland keine Republik von Egoisten ist.

SOLWODI-Team München

